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Anfragebeantwortung 
 

 
 
 
Frau 
Präsidentin des Nationalrates 
Mag.a Barbara Prammer 
Parlament 
1017 Wien 

Alois Stöger diplômé 
Bundesminister 
 

 
 
 
GZ: BMG-11001/0262-II/A/9/2010 

Wien, am 27. August 2010 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische  
Anfrage Nr. 6151/J der Abgeordneten Kunasek und weiterer Abgeordneter nach 
den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 
 
 
Frage 1: 
In meinem Ressort sind 16 Lehrlinge beschäftigt. 
 
Fragen 2 bis 5: 
Im Jahr 2009 wurde die Lehrabschlussprüfung von zwei Lehrlingen erfolgreich 
abgelegt. Ein Lehrling wurde als VB v4 befristet aufgenommen; für 
Facharbeiter/innen kann das Ressort keine Ausbildung anbieten. 
Im Jahr 2010 wurde keine Lehrabschlussprüfung abgelegt. 
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Fragen 6 bis 8: 
Auf Grund der Budgetvorgaben ist derzeit die zusätzliche Aufnahme von Lehrlingen 
nicht vorgesehen, zumal im Jahr 2009 7 Lehrlinge aufgenommen wurden. Mein 
Ressort ist jedoch bemüht, den Stand von mindestens 13 Ausbildungsplätzen zu 
gewährleisten. 
 
Frage 9: 
Folgende Lehrberufe können derzeit erlernt werden: 
Verwaltungsassistent/in 
Informationstechnologie-Technik 
 
Frage 10: 
Keine. 
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